
I - À vista dos elementos constantes do presente, e no exercício
das atribuições a mim conferidas pelo artigo 9º, da Lei Municipal
13.399/02, pela Lei n° 14.133/21 regulamentada pelo Decreto nº
62.100/22, conforme o Histórico de Dispensa Eletrônica em doc.
084328140, e o parecer de CAF/SAS/COMPRAS em doc.
084328189, várias empresas participaram, porém o valor do lance
foi maior do que o valor referencial, não havendo possibilidade de
negociação, sendo assim, HOMOLOGO como PREJUDICADO
o certame para a contratação.

II - PUBLIQUE-SE o contido no item I.

III - Encaminhe-se à Coordenadoria de Administração e Finanças
dessa Subprefeitura para as providências cabíveis.

São Paulo, 05 de junho de 2023.

Roberto Bernal

Subprefeito

SUB-SM

Documento: 084358217   |    Ata

SUB-SM/CPM - SÉTIMA ATA- REUNIÃO ORDINÁRIA DO
CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL -
SUBPREFEITURA SÃO MATEUS BIÊNIO 2022/2024-
25/04/2023

O Senhor Roberto Bernal, Subprefeito de São Mateus, no uso das
atribuições que lhe são conferidas por lei, em atendimento à
solicitação dos Conselheiros do Conselho Participativo Municipal-
CPM/ São Mateus, regularmente presidido pela Coordenadora
Senhora Viviane Xavier Queiroz, doc.084354509, comunica e
torna pública, a ata da reunião ordinária realizada em 25/04/2023
às 19h, no formato presencial, no auditório 2 da Subprefeitura São
Mateus, localizado à Avenida Ragueb Chohfi, 1.400, Parque
Industrial São Lourenço, devidamene aprovada, para os fins de
cumprimento ao disposto na PORTARIA PREFEITO -
PREF;SECRETARIA MUNICIPAL DA CASA CIVIL - CC/SERS
Nº 2 DE 28 DE FEVEREIRO DE 2020, arts. 6º e 7º.

Aos 25/04/2023, nesta cidade de São Paulo, reuniu às 18h30 para
a primeira chamada e iniciando - se os trabalhos às 19h00 em
segunda chamada, no auditório dois nesta Subprefeitura São
Mateus o Pleno do Conselho Participativo Municipal. A
Coordenadora senhora Viviane Xavier Queiroz, assessorada pela
secretária a sra Eliane Dias e como interlocutor o senhor Edson
Pereira Sebastião e assessor de gabinete Edgar Roberto Maia,
nomeado pelo Subprefeito São Mateus, a reunião Ordinária que
será realizada no dia 25/04/2023 . A Coordenadora após
cumprimentar os presentes e agradecer a presença de todos (as)
conselheiros, munícipes e convidados. O interlocutor senhor
Edson Pereira Sebastião, confirma a presença dos conselheiros.
Para dar início a reunião, segue para a escolha da (o) nova (o)
Coordenadora (o) e da nova secretária (o), para representar o
Conselho Participativo, nesta eleição apenas os Conselheiras (os)
podem votar, munícipes não votam, e por fim discutir a proposta
para onde será o destino da verba de seis milhões de reais,
compromissada pelo prefeito de São Paulo. Estavam presentes os
seguintes conselheiros, pela ordem:

1- Sr. Ademilson Ferreira da Silva,

2-Antonio Luíz Lino,

3-Aureni Ferreira da Silva de Jesus Pavan,

4-Camilla Mattos Gonçalves,

6-Cristina Rodrigues de Souza,

7-Eliane Dias de Almeida,

8-Givaldo Rodrigues de Melo,

9- Maria Aurilene Alberto dos Santos,

10- Maria Sônia Alves Batista dos Santos,

11-Nelci Nascimento de Almeida Bonatto,

12-Regina Maria da Silva,

13- Roberto Ermogenes Moreira,

14-Santos Teodoro Sillu Quispe,

15- Viviane Xavier Queiroz.

Conselheiros ausentes Adriana Batista da Silva Santos, justificou
que não tinha com quem deixar a sogra. Danilo Bernardino
Julian, justificou que estava no trabalho que não ia chegar a
tempo. Convidados: Júlio, Sra. Aclemilda, sra Carmen Guilherme,
(Conselheira suplente-Imigrantes), Sr. Anderson, Sr. Fábio, s.r.
Antônio Cursino, Sr. Gil, Sra. Jacqueline, Hermes Queiroz
(China), Sra. Solange, Sra. Marlene Tofolletti, Vanilde e Manoel
Fortes.O interlocutor Sr. Edi inicia eleição para apresentar as
novos candidatas (os), ao cargo de coordenadora (o) secretária
(o), se candidataram a coordenação a Sra Viviane Xavier e a Sra.
Cristina, inicia eleição presentes 14 conselheiros. A Sra. Viviane
Xavier conquista 9 votos e Sra. Cristina 4 votos, um conselheiro
não votou, sendo declarada reeleita a Sra. Viviane no cargo de

coordenadora, pelo segundo mandato. Se candidata a secretária a
Sra. Aureni, que atende pelo apelido de (Lili), e a Sra Eliane Dias,
a Sra. Lili declina da disputa ao cargo de secretária com a Sra.
Eliane Dias. Ninguém se manifesta pelo cargo e a Sra Eliane Dias
permanece se reelege, pois não há nenhuma manifestação
contrária dos conselheiros, sendo assim assume o mandato ao
cargo de secretária. Assim dá-se por encerrada a eleição, pelo
interlocutor. Demandas:

1- A Sra. Jacqueline agradece ao conselho, diz que foi
contemplada com algumas demandas atendidas, comenta sobre
audiência pública em 10/05/2023, que será na Subprefeitura,
orçamento de proposta, para São Mateus, São Rafael, proposta
para se unir na Subprefeitura.

2- Sr. Gil reclama que ligou no 156 no dia 16/01 referente a praça
Tanque do Zunega e Av. Ragueb Chohfi Nº: 4132, fora gerado dois
protocolos números 29770242 (Gil) e outro de número 0390449
do sr. Antônio Cursino, mesmo caso de duas pessoas que
reclamam de buracos feitos pelo CET mas estão na faixa de
ônibus sendo que a 50 mts antes do ponto final de ônibus.

3- Sr. Antônio Cursino pede iluminação na Av. Ragueb Chohfi Nº:
4000 ao Nº 4200, reclama que já tem dois postes de concreto dos
dois lados. Pede suporte com lâmpadas dos dois lados, porque os
atuais, de ferro, foram removidos, devido a obra do monotrilho.

4-Cristina Rodrigues pediu, conforme transcrição de fala da
munícipe: “Bom dia para todos os conselheiros. Gostaria de
reiterar os pedidos feitos em reuniões ordinárias do dia 31 de
janeiro do corrente ano, aonde em nome dos munícipes solicitei
emplacamento da CET no início da Estrada do Palanque, para
sinalizar às faixas e emplacamento das ruas, sendo que três vias
do bairro necessitam de mais de uma placa em cada via, por ter
grande extensão, 4 km. São elas, Estrada do Palanque, Estrada
Vovó Carolina, Estrada Saturnino Pereira e Rua Vovó Camila,
todas precisando de identificação e emplacamento. Foi solicitado
ao Michel, da CET, e devem constar na retificação da ATA do dia
31/01/23, bem como foram solicitados ofícios referentes a estes
logradouros. Fico no aguardo da retificação das atas e confecção
dos oficios para acompanhamento perante os órgãos públicos.
Desde já, agradeço.”

4- Munícipe Anderson pede serviços de tapa buraco.

Propostas para onde seria o investimento dos R$ 6.000.000,00
(seis milhões de reais), disponibilizados pela Prefeitura.

Foi discutido no coletivo a verba destinada na subprefeitura, entre
os 14 conselheiros presentes, ficou 9 votos a favor de que a verba
fosse destinada ao Jardim Iguatemi, com investimento na Estrada
da Servidão e 05 votos pela regularização fundiária do Jardim
Elizabeth 2.

1 - Antônio Luíz Lino (Boca): Estrada da Servidão. 2 - Maria
Aurilene Alberto dos Santos: Estrada da Servidão. 3 -Cristina
Rodrigues de Souza: Estrada do Palanque. 4- Camilla Mattos
Gonçalves: Servidão Iguatemi. 5- Maria Sonia Alves Batista dos
Santos: Drenagem do Jardim Santo André. 6- Regina Maria da
Silva: Drenagem Jardim Santo André. 7- Ademilson Ferreira da
Silva: Regularização fundiária do Jardim Elizabeth 2. 8- Nelci
Nascimento de Almeida Bonatto: Regularização fundiária do
Jardim Elizabeth 2. 9- Roberto Ermogenes Moreira:
Regularização fundiária do Jardim Elizabeth 2. 10- Givaldo
Rodrigues de Melo: Regularização fundiária do Jardim Elizabeth
2. 11- Santos Teodoro Sillu Quispe: Jardim Palanque Iguatemi.
12-Viviane Xavier Queiroz: Jardim Palanque Iguatemi. 13-Aureni
Ferreira de Jesus Pavan (Lili): Regularização fundiária do Jardim
Elizabeth. 14- Eliane Dias de Almeida: Jardim Palanque
Iguatemi. OBS; Cristina, Maria Sonia, Viviane, Regina e Santos
retiraram seu voto, passando apoiar a proposta do Jardim
Iguatemi, referente a Estrada da Servidão.

Por fim, se encerra a reunião pela coordenadora Viviane Xavier
Queiroz, eu Eliane Dias secretaria, redigi, lavrei e, após
aprovação dos conselheiros, seguirá para publicação.
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SEI nº 6054.2023/0000749-3

COMUNICADO

O Senhor Roberto Bernal, Subprefeito de São Mateus, no uso das
atribuições que lhe são conferidas por lei, especialmente a Lei nº
14.887/09, em atendimento ao determinado pela Secretaria
Municipal do Verde e Meio Ambiente - SVMA em doc. 083625989
e conforme solicitado em doc. 084247191, comunica e torna
pública a indicação para como Conselheiros Titular e Suplente,
representando aquela Secretaria na composição do Conselho
Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável -
CADES:

Titular: Tuany Alves dos Santos E-mail -
tuanyalves@prefeitura.sp.gov.br Telefone - 98414-6029

Suplente: Adilson Márcio Ferreira E-mail -
adilsonmferreira@prefeitura.sp.gov.br Telefone - 98610-8598

EMPREENDA FÁCIL

Documento: 084325421   |    Despacho deferido

6054.2023/0001782-0 - Auto de Licença de Funcionamento
Integrado para o Empreenda Fácil

DEFERIDO

A empresa ASSOCIACAO BENEFICENTE CULTURAL
ESPERANCA DOS POVOS CNPJ 26663945000268 teve sua
licença deferida.

Documento: 084372846   |    Despacho deferido

6054.2023/0001792-8 - Auto de Licença de Funcionamento
Integrado para o Empreenda Fácil

DEFERIDO

A empresa MG MADEIRAS E MATERIAIS PARA
CONSTRUCAO LTDA CNPJ 14263379000137 teve sua licença
deferida.

Documento: 084373250   |    Despacho deferido

6054.2023/0001793-6 - Auto de Licença de Funcionamento
Integrado para o Empreenda Fácil

DEFERIDO

A empresa MG MADEIRAS E MATERIAIS PARA
CONSTRUCAO LTDA CNPJ 14263379000137 teve sua licença
deferida.

UNIDADE TÉCNICA DE APROVAÇÃO DE
PROJETOS

Documento: 084349736   |    Comunique-se

6054.2023/0001669-7 - SISACOE: Certificado de
Acessibilidade

Interessados: ITAU UNIBANCO S/A (Proc. 2018-0.122.344-7)

&COMUNIQUE-SE:

-Apresentar plantas com as adequações necessárias atendendo
a NBR9050/2015.

-Apresentar cronograma de execução das adequações com
prazo máximo de 180 dias e memorial descritivo

-Apresentar Contrato de Locação do imóvel em validade ( no
proc venceu em 04/2021)

- Comunique-se complementar não prorrogável atender na
integra.

dúvídas técnicas podem ser agendadas por e-mail:

subsm_susl_aprov@smsub.prefeitura.sp.gov.br

Subprefeitura de São Miguel Paulista

ASSESSORIA JURÍDICA

Documento: 084282785   |    Despacho

6055.2023/0001631-5 - Permissão e Autorização de Eventos
Temporários

Despacho deferido

Interessado:Associação dos Sem Terra da zona Leste - Região
de São Miguel

DESPACHO:

I - À vista dos elementos contidos no presente, no exercício da
competência que me foi conferida pela Lei n° 13.399/02, com
fundamento no § 5°, Art. 114 da Lei Orgânica do Município de
São Paulo e Decreto n° 49.669.2008, AUTORIZO a utilização do
Bem Público, Quadra da Praça Guanambi - Entre as Ruas
Antonio de Siqueira e Ludgero Pinho - Parque Cruzeiro do Sul
- São Miguel Paulista - São Paulo - Capital, inscrita no CNPJ n°
224.616548-24, neste ato representada pela sua presidente, para
realização de evento gratuito, de cunho social, denominado 5ª
Edição Arraiá da Guanambi”, a realizar-se nos dias 30/junho e
01/julho/2023, das 08h00 às 22h00 horas, para um público
estimado de 180 (cento e oitenta) pessoas de forma rotativa e,
portanto, dispensada a prévia expedição de Alvará de Autorização,
nos termos do art. 5°, do Decreto n° 49.969/08. O referido evento
não utilizará montagem de estruturas externas e o mesmo será de
responsabilidade da requerente, que deverá zelar pela manutenção
e limpeza do local após o evento. Caso necessário deverá buscar a
anuência da Companhia de Engenharia de Tráfego - CET. Deverá
também, obedecer aos limites de emissão de ruído estabelecidos
pela Lei Municipal n° 16.402/16; não comercializar bebidas
alcoólicas, nos termos da Lei n° 14.450/07.

II - Expeça-se a competente Portaria

III - Publique-se

107 - São Paulo, 68 (116) ____________________________________________________________________________________________________________________Diário Oficial da Cidade de São Paulo terça-feira, 6 de junho de 2023

x626176
Realce

x626176
Realce




